



Médicos aspirantes a plazas de residencias médicas en momentos en que toman el examen que fue

La Facultad de Ciencias de la Salud impartió el Examen Nacional Único para Aspirantes a Residencias Médicas a un total de 3,687 galenos, interesados en ingresar a las distintas plazas que ofrece el Ministerio de Salud para cursar especialidades en diversas áreas de la Medicina, la calificación obtenida en este examen junto a otros requisitos permite a los concursantes optar por una de las mencionadas plazas.

La mesa de honor del acto protocolar, previo al inicio del examen, fue presidida por Jorge Asjana y Rafael Nino Feliz; vicerrector docente y de extensión, respectivamente; Wilson Mejía, Rosel Fernández y Gloria Burgos, decano, vicedecana y directora de postgrado de la Facultad de Ciencias de la Salud; Héctor Eusebio, coordinador de la Oficina de Residencias Médicas y Rosa Céspedes, en representación del Ministerio de Educación Superior, Ciencias y Tecnología.

El doctor Mejía destacó la importancia del examen para la selección de los futuros

Escrito por Rafael Paez

Lunes 03 de Marzo de 2014 12:35 - Última actualización Lunes 03 de Marzo de 2014 18:20

---

especialistas, así como la diaphanidad y transparencia del mismo, y resaltó el trabajo llevado a cabo por las autoridades salientes para su organización, al tiempo que deseo éxitos a los médicos participantes.



Autoridades universitarias e invitadas que presidieron el acto protocolar

El maestro Nino Feliz, quien asistió a la actividad en representación del rector Iván Grullón Fernández, catalogó como un camino largo y de esfuerzos extraordinarios el que debe recorrer un médico para ver su sueño convertido en realidad, máxime cuando se trata de formarse como especialista.

Al doctor Héctor Eusebio le correspondió dar las instrucciones técnicas del proceso y explicar el procedimiento a seguir por el jurado, compuesto por docentes de las distintas escuelas que desde tempranas horas de la mañana llegaron al campus universitario.

Una vez finalizado el acto protocolar, las autoridades de la Facultad e invitados de otras instituciones del sector salud recorrieron las aulas de distintos edificios, comprobando así la organización y el orden en el que los médicos completaban sus respectivos exámenes.



Escrito por Rafael Paez

Lunes 03 de Marzo de 2014 12:35 - Última actualización Lunes 03 de Marzo de 2014 18:20

---



~~El Dr. Wilson Meliz es dirigente en la actividad. Dr. Héctor Eusebio da la bienvenida a los médicos jurado examinados.~~



~~Una docente de la Facultad, en su condición de jurado, observa a médicos participantes en el examen.~~